

municación, se cursarán a las oficinas del Centro Provincial de Telégrafos de dichas localidades durante el mes de mayo, y los exámenes se celebrarán en el mes de julio.

A los ejercicios para ingreso en las enseñanzas de Radiotelegrafistas de segunda clase podrán concurrir los españoles que hayan cumplido dieciséis años en la fecha de terminación del plazo de matrícula; que no tengan defecto físico que les inhabilite para el ejercicio profesional, acrediten buena conducta y que estén en posesión de alguno de los títulos de Bachiller en cualquiera de sus grados y modalidades, Maestro de primera enseñanza o Perito Mercantil.

Los aspirantes satisfarán en metálico, aparte de los derechos reglamentarios de examen, la cantidad de quince pesetas por la tarjeta escolar, que ha de servirles como documento de identidad.

Se exceptúan los que ya estén en posesión de dicho documento con fecha de expedición inferior a cinco años.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de marzo de 1963.—El Director general, M. González.

Sr. Director de la Escuela Oficial de Telecomunicación.

**RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se convocan exámenes de asignaturas pendientes de curso para los acogidos al plan de estudios establecido por Orden ministerial de 24 de febrero de 1953 en la Sección de Radiotelegrafistas de segunda clase.**

Por Orden ministerial de 2 de agosto de 1959 fueron revisados los planes de estudios de Radiotelegrafistas de segunda clase, disponiéndose en su artículo séptimo que esta Dirección General establecería el régimen transitorio que se estimase oportuno, inspirándose en el debido respeto a los derechos adquiridos.

En virtud de la autorización que precede.

Esta Dirección General acuerda:

Que aquellos que tienen aprobada alguna asignatura de curso por el extinguido plan puedan completar éste con arreglo a los programas y condiciones establecidas en la Orden ministerial de 24 de febrero de 1953, acudiendo a los exámenes de junio y septiembre del año actual.

La matrícula para los que deseen ser examinados en Madrid será del 1 al 20 de mayo para las pruebas que han de verificarse en junio y del 1 al 20 de julio para las de septiembre.

Para los que deban examinarse en Barcelona y Santa Cruz de Tenerife, la matrícula será durante todo el mes de mayo, y los exámenes, en julio, debiendo cursar las solicitudes a los Delegados Jefes de los respectivos Centros en dichas fechas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de marzo de 1963.—El Director general, M. González.

Sr. Director de la Escuela Oficial de Telecomunicación.

**RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se convocan exámenes para Radiotelefonistas.**

A propuesta del Director de la Escuela Oficial de Telecomunicación y de acuerdo con los preceptos del Reglamento de la misma («Boletín Oficial del Estado» de 26 de febrero de 1962, número 49), he dispuesto convocar exámenes libres para Radiotelefonistas, que se celebrarán en junio y septiembre.

Las instancias, acompañadas de copia del acta de nacimiento, que será legalizada si está expedida fuera del territorio de la Audiencia de Madrid; certificado médico de no padecer defecto físico que le inhabilite para el servicio, expedido mediante reconocimiento del Médico que se designe al efecto; certificado negativo de antecedentes penales y dos fotografías, tamaño carnet, se cursarán a la Secretaría de la Escuela en los días 1 al 20 de mayo y del 1 al 20 de julio para los que deseen sufrir examen en los meses de junio y septiembre, respectivamente; los correspondientes a los funcionarios lo harán por conducto reglamentario.

Con sujeción al Reglamento de la Escuela y a la Orden ministerial de 25 de abril de 1950, se celebrarán también exámenes libres para Radiotelefonistas en Barcelona, Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas de Gran Canaria, Palma de Mallorca, Bilbao, Santander, La Coruña, Vigo, Cádiz, Málaga y Valencia. En tal caso, las instancias, acompañadas de la documentación exigida y dirigidas al ilustrísimo señor Director general de Correos y Telecomunicación, se presentarán en las oficinas del Centro Provincial de Telégrafos de dichas localidades durante el mes de mayo, y los exámenes se celebrarán en el mes de julio. Los Tribunales serán formados con personal docente, y en su defecto, con funcionarios de los Cuerpos de Telecomunicación, de acuerdo con el Reglamento de la Escuela en cuanto sea posible, teniendo en cuenta la especial modalidad de esta convocatoria.

Al finalizar el mes de mayo, los citados Centros provinciales comunicarán a la Escuela el número de solicitantes que tuvieran.

A estas enseñanzas podrán concurrir los españoles que hayan cumplido dieciséis años en la fecha de terminación del plazo de matrícula, que no tengan defecto físico que les inhabilite para el ejercicio profesional y que acrediten buena conducta.

Las materias exigidas serán las siguientes:

- 1.ª Escritura al dictado por teléfono y transmisión telefónica con buena pronunciación.
- 2.ª Geografía elemental de España, con arreglo al siguiente programa:

Papeleta primera.—Límites geográficos de la España peninsular. Estaciones costeras radiotelefónicas.

Papeleta segunda.—Cordilleras peninsulares de España. Aeropuertos españoles.

Papeleta tercera.—Ríos peninsulares. Puertos españoles de Atlántico.

Papeleta cuarta.—Extensión territorial de España. Puertos españoles del Mediterráneo.

Papeleta quinta.—Islas Baleares y su situación. Puertos españoles del Cantábrico.

Papeleta sexta.—Islas Canarias y su situación. Provincias españolas de África.

Los aspirantes satisfarán en metálico, aparte de los derechos de examen, la cantidad de quince pesetas por la tarjeta escolar, que ha de servirles como documento de identidad. Se exceptúan los que ya estén en posesión de dicho documento con fecha de expedición inferior a cinco años.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de marzo de 1963.—El Director general, M. González.

Sr. Director de la Escuela Oficial de Telecomunicación.

**RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se convoca oposición a siete plazas de Jefes de Sección de Análisis Higiénico Sanitarios de Institutos Provinciales de Sanidad.**

Vacantes siete plazas de Jefes de Sección de Análisis Higiénico Sanitarios de Institutos Provinciales de Sanidad.

Esta Dirección General, en uso de las atribuciones que le confiere el Decreto de 22 de septiembre de 1961, y en armonía con lo prevenido en el Decreto de 10 de mayo de 1957, ha tenido a bien convocar oposición para la provisión de las mencionadas vacantes y con arreglo a las normas establecidas en la convocatoria de 20 de enero de 1961, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero del mismo año, para la provisión de vacantes de análoga naturaleza.

El programa que regirá la oposición es el mismo que el de la citada oposición y publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 24 de febrero de 1961, así como los derechos de examen, que se señalan en 250 pesetas.

Los aspirantes habrán de dirigir sus solicitudes, y con arreglo a lo prevenido en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, al Registro General de este Centro directivo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1963.—El Director general, Jesús García Orcoyen.

Sr. Inspector general, Jefe de Personal.